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Résumé : Cette recherche vise a étudier la cohésion du texte dans la poésie de
I'IMAM ALI (Dieu honore son visage) ; et quelques modeles de sa collection de
poemes, grace aux les plus importants outils qui permettent d’atteindre la
cohérence et la compatibilité .Premierement, la cohérence a la surface du texte
avec les moyens de formalité linguistique. Mais I’"harmonie Considérant le
respect de l'aspect sémantique pour lui. Les deux plus importantes des
caractéristiques de cette forme de texte unitaire et intégré a une signification.
Cette étude a impliqué la recherche devrait étre selon le plan qui a été décrit a
la pointe de la recherche, qui a rejoint les résultats ont révélé la cohérence du
texte poétique de I'lmam Ali.

Les Mots clés :le texte le discours ¢<la coherence, la compatibilité.
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summary: This research aims to study the text cohesion in the poetry of
IMAM Ali may his face be brighten; and some models from his collection of
poems through the most important tools that achieve the consistency and
compatibility .So the Consistency related to the surface of the text by means of
linguistic formality, while harmony respects the semantic aspects to it. They are
the most two important features that form to text with an integrated unit and
has a significance. This study has involved the research should be according to
the plan, which was described at the forefront of this research ,so it has come
to the results that revealed the coherence in the poetic text of IMAM Ali.

Key words: the text ,the speech ,cohesion, consistency, harmony.



